



4 Pièces

122 m²

Réf. MZICA4318

3 054 920 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Cannes, à immédiate proximité de la rue d'Antibes et de la Croisette à pieds, dans une résidence entièrement rénovée, vaste penthouse (villa sur le toit) profitant de belles terrasses.Hall d'entrée, beau living avec cuisine intégrée, vaste chambre de maître avec salle de bains attenante, deux autres chambres avec chacune une salle d'eau, toutes les pièces ouvrant sur une terrasse exposée Sud-Ouest à la vue dominante sur la baie de Cannes.Accessible par un escalier intérieur, en duplex, immense terrasse (d'environ 180 m2) aménagée.Buanderie et placards, rangements.En sous-sol, un double box ...

In Cannes, within walking distance of Rue d'Antibes and the Croisette, in a completely renovated residence, vast penthouse (roof villa) enjoying beautiful terraces.Entrance hall, attractive living room with fitted kitchen, large master bedroom with en suite bathroom, two further bedrooms, each with en suite shower room, all opening onto a south-west-facing terrace with commanding views over the Bay of Cannes.Accessed via an internal staircase, this duplex apartment has a huge terrace (approx. 180 m2) with fitted furniture.Utility room and cupboards.In the basement, a lock-up double ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

